

代表からのご挨拶

サンライズ・メイト・バート株式会社

代表取締役 井上 明美



いつも皆様方には、格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

春とはいっても朝夕まだまだ冷え込みますが、皆様はお元気でお過ごしですか。

冬季オリンピックでは日本選手のめざましい活躍に気持ちが明るくなったのではないのでしょうか。季節の変わり目なのでくれぐれもご自愛ください。

サンライズの物語

愛するがゆえの苦しみ

言葉の力について考える物語



その方は去年ご主人を亡くされ、未だにお会いする度にご主人を思い出され涙を流されていました。

そんな時自宅での不思議なことが起きたとの事。飼っている犬が突然ドアに向かい鳴き始めたり、夜同じ時間になると部屋の一点を見つめ身じろぎもせず立ち止まったりと・・・

その方曰く、あまりにもご主人をを思い出して泣いているので、ご主人が飼犬を通して「ここに居るよ。毎日君を見守っているから心配いらないよ」と言っているように思えると話されていました。

最愛の人を亡くした喪失感・・・もう二度と会えない・・・声を聴くこともできない・・・愛しい人のぬくもりも感じられない・・・

以前「愛別離苦：あいべつりく」という言葉を聞いた事があります。愛するがゆえの苦しみ・・・

人は必ず愛する人たちとの別れがやってきます。乗り越える為の方法があれば・・・

そんな中子供たちが、その方に言った言葉は「お父さんは居なくなっても僕達がいるよ」と。心が弱っている時の優しい言葉こそがその方を救ってくれるのではないかと思いました。

私自身いつも、一人一人のご利用者様へ辛い事が起きた時に心が軽くなるような温かいことばをいつも探しているような気がしています。

サンライズのデイサービス陽光だより

【介護職員】
永山 瀬津美



1月から勤務しております。
50代半ば??(笑) まだまだひよっ子?
ライブで騒ぐのが大好きです!
楽しいデイで毎日ハッピーデイ♡ よろしくお祈りします。



井上から
エール!

以前の職場で一緒だった方で介護職にとっても熱い方です。
ご利用者様への気遣いも素晴らしく、今後の活躍に期待
が持てます。

介護に役立つ書籍紹介

認知症の人がスッと落ち着く言葉かけ

著：右馬埜 節子

ベテランの認知症相談員が、

2000ケース以上に対応した経験をもとに生み出した確かなノウハウ。

現場で実際にかけた言葉の実例をたくさん紹介しています。

家で認知症の家族を介護している人にも、介護を職業としているプロにも役立つ1冊。現場の人が困る、認知症の人のこんな言動を解決するヒントがマンガとわかりやすい文章でスイスイわかる!



NEWS 今月のニュース

「幅広げ健康やスポーツ関わりたい」中学陸上指導で実績の藤田さん、山口でカフェ・デイサービス

県内の中学陸上界で数々の全国大会出場者を育てた実績を持つ元中学教諭の藤田昌彦さん(60)が教員を早期退職し、起業という新たな一歩を踏み出した。先月末に山口市吉敷下東にカフェや地域密着型のデイサービスをオープン。「笑顔と健康をコンセプトに飲食、介護、スポーツの分野で事業を展開していく」と意欲を見せている。

藤田さんは保健体育の教諭として長年、県内の中学校に勤務。陸上部の顧問として周陽中時代に男子100メートルで日本中学記録を樹立した宮本大輔選手(東洋

大)ら多くの全国大会出場者を育成、昨年の東京五輪・パラリンピックには跳躍審判として参加するなど陸上競技の運営や普及にも携わってきた。

定年を前に「より幅を広げて健康やスポーツに関わる仕事がしたい」と退職。介護、飲食、スポーツの3分野の事業を展開する会社「弥栄(いやさか)」を設立し、先月末にはカフェ「玉響(たまゆら)」とデイサービス「はなえみ」をオープンし、本格的なスタートを切った。

玉響はおしゃれで居心地の良いカフェをコンセプトにランチやスイーツを提供している。五重塔の雪景色をイメージした盛り付けが話題のローストビーフ丼(大25

00円、中1800円、小1200円=いずれも税込み)などが人気。味わいの異なる3種類のプリン(税込み380~420円)も好評を得ている。



中学教諭を退職し、カフェやデイサービスの経営を始めた藤田昌彦さん=山口市吉敷下東

<山口新聞 2022年2月13日(日)>

広報誌「ライジング・サン」のバックナンバーは、弊社ホームページでもご覧いただけます。

ぜひお立ち寄り下さいませ。 <http://www.samaba.jp/back-number/>